

2022（令和4）年12月19日

ご関係者 各位

社会福祉法人一廣会
特別養護老人ホーム 金井原苑
施設長 吉野 英明

新型コロナウイルス感染確認のご報告

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当法人の運営するショートステイご利用者1名が、抗原検査の結果、新型コロナウイルス陽性と判明しましたので、以下の通りご報告致します。

1. 感染者に関する情報

(1) 感染者 ショートステイご利用者 1名

(2) 利用状況： 12/16（金）当法人デイサービス利用

12/17（土）ショートステイ利用開始（症状なし）

12/18（日）夕方より脱力症状あり、歩行不安定となる

12/19（月）発熱は無いものの全身脱力、歩行不能、咽頭痛等の症状があり、施設にて抗原検査を実施した結果、陽性判明。

2. 濃厚接触者

- ・麻生区保健所に、感染経緯及び接触状況等を報告した所、ご入居者・職員ともに濃厚接触者は無しとの事でした。

3. 施設対応

- ・施設内のフロアゾーニングを行い、職員の出退勤出入口も分離し、ショートステイを運営している増築棟への立入りを制限しています。
- ・濃厚接触者は無しとの事でしたが、当該ご利用者と接触のあった職員全員、及び体調不調等のあるご利用者につきまして、抗原検査を実施したところ、全員の陰性を確認しました。引き続き嘱託医と連携して健康観察を続けていきます。

4. サービス提供体制

- ・ショートステイにつきましては、12月25日まで新規の受け入れを中止致します。
- ・法人の運営する各事業（特養、通所介護3事業所、訪問介護、訪問看護、居宅介護支援、地域包括支援センター3事業所）については、従来より予防的ゾーニングを実施していた別フロア及びサテライトでの運営であった為、感染予防策を徹底しながら引き続き通常運営を継続して参ります。

ご利用者、ご家族並びに関係者の皆様には、ご心配をお掛け致しまして、心よりお詫び申し上げます。今後は麻生区保健所の指導に従い、1日も早く収束しますよう、職員一同感染対応に尽力して参りますので、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。